

para recoger por cuenta de la Hacienda los ingresos que se realicen en la administración de consumos.

Villaricos.—El día de la Virgen celebráronse como de costumbre en la diputación de Villaricos, los festejos costeados por la Hermandad de Nuestra Señora la Purísima Concepción.

Con este motivo vieronse aquellas playas muy concurridas, siendo extraordinaria la animación y la alegría que reinó mientras duraron las fiestas.

Por la noche quemóse un castillo de fuegos artificiales y la banda de música tocó varias piezas.

Es digna de alabanzas la conducta de la Hermandad, que con muy pocos elementos consigue hacer atractiva la velada que anualmente celebra.

La nueva vía.—Se están tendiendo los ramales del ferrocarril de Herreñas á Villaricos, que han de llegar á las demarcaciones mineras Virtud de S. José, y Virgen de las Huertas.

Más adelante se pondrán los carriles hasta la fundición Atrevida para el acarreo de carbones, y la exportación de los plomos que produce.

La viruela.—En esta semana han empezado á darse casos de esta enfermedad, propagándose de un modo alarmante.

En la pequeña barriada de Atrales, punto hasta ahora el más combatido hay doce ó catorce variolosos, y como las viviendas de aquel lugar están mal acondicionadas, es facilísimo el contagio.

Dentro de el pueblo menudean también los atacados, por lo cual el Sr. Alcalde piensa tomar algunas medidas de provecho para la higiene y pedir vacuna que se facilitará gratis á los pobres.

Como para combatir la viruela é impedir su propagación es conveniente seguir un método higiénico, en el número próximo publicaremos algunos preceptos que interesa conocer al público para guardarse en lo posible de la enfermedad.

La heroína de Zaragoza. ¡Pun!—Varios sujetos que tendrían sus facultades alteradas por los efectos alcohólicos, pusieron sitio en Garrucha la otra noche á una casa de mujeres de vida libre, intentando tomarla por asalto como una fortaleza.

Dando golpes consiguieron derribar la puerta y ya se disponían á entrar, cuando una de las pupilas sintióse llena de ardor heroico y empuñando un revolver disparó algunos tiros consiguiendo ahuyentar al ejército sitiador.

La recompensa que obtuvo fué ser conducida á la cárcel.

Nosotros le hubiéramos levantado una estatua.

El pillo.—Se ha abierto en Garrucha un restaurant y fonda en el Casino de Diego Cervantes (á) El pillo.

La proverbial amabilidad de su dueño que se capta las simpatías de cuantos tienen el gusto de tratarlo, así como el estenso surtido que tiene el establecimiento, y el aseo y orden que en él se advierten, le aseguran mucho negocio, como nosotros le deseamos.

Cada día aumenta la parroquia de El pillo.

Lo sentimos.—Nos consta de un modo cierto, que nuestro simpático amigo D. Miguel Soler Flores, 2.º teniente de Alcalde, y presidente interino que ha sido de este Ayuntamiento ha presentado la dimisión de su cargo.

Esta determinación obedece, según tenemos entendido, á desavenencias con los jefes de la actual situación política local, en las que la razón está de parte de nuestro citado amigo.

Vino el Sr. Soler á la alcaldía con tan leales propósitos, con tanto celo, y tanto afán por defender los intereses de su pueblo, que el estricto cumplimiento de su deber, parece que ha disgustado á caciques y paniaguados, y tranquilo y satisfecho de su proceder, renuncia á todo, y no admite imposiciones de nadie.

Al aplaudir su determinación, deploramos su salida del municipio, y censuramos duramente, á los que cortan en flor toda buena iniciativa, y quieren hacer instrumentos de sus caprichos, á quien, por ningún estilo, es, ni será nunca, uno de esos maniqués políticos á la moderna usanza en este desdichado pueblo.

Subasta.—El lunes 16 se verificó la nueva subasta del monte de Almagro, saliendo á licitación los cinco lotes que quedaron sin adjudicar en la antecedente, los cuales fueron rematados en las cantidades y por las personas que al pié se expresan. Lote número 750 D. Juan Antonio Flores 14.100 pesetas.

Id. número 751 D. Juan Navarro Perez 14.750.

Id. número 743 Por el mismo Sr. Navarro en 12.500

Id. id. 744 D. Juan A. Flores en 12.500

Id. id. 745 por el mismo Sr. Flores 12.500

Total pesetas 66.350

JUSTICIA AL VAPOR

Un guardia municipal,
una furia, un basilisco,
encendió en la calle un cisco
de tamaño colosal.

Sacó el sable el muy valiente,
la emprendió con un tunante,
le dió un tajo por delante,
y le destrozó la frente.

Castigó de modo tal
en juicio sumarisimo,
el crimen horrorosísimo
DE HABLAR FUERTE EN UN PORTAL.

COMUNICADO

Sr. Director de EL ECO DE ALMANZORA.

Muy Sr. mío: ruego á V. que publique en el periódico de su dirección las siguientes líneas para aclarar algunos conceptos injuriosos que se me han lanzado con motivo de lo ocurrido en la mañana del 15 del actual entre el guardia Francisco Gimenez (á) Pernil, y el que suscribe.

Quiso el citado guardia hacer armas contra mí, por lo que he entablado una querrela ante el juez del partido.

El despecho de algunas personas, las ha conducido también á calumniarme, suponiendo que estaba embriagado el día de la cuestión y como esto es completamente falso, me hallo dispuesto á demostrarlo, aunque no hace falta, porque se sabe públicamente que en mis costumbres no entra usar de las bebidas, y que mi estado de salud tampoco las consiente.

Sin otro asunto, lamenta lo ocurrido y utiliza esta ocasión para ofrecerse á V. afectísimo y s. s. q. b. s. m.

Andrés Bernet Rizo.

Sección Amena

A LA ANGELICAL NIÑA CUEVA BERNABÉ MONTEJO

Como al nacer la aurora
en el Abril florido
sus hojas desplegando
la rozagante flor,
al beso de las auras
sobre su tallo erguido
se balancea llena
de galas y de olor.

Tu Cueva en la mañana
feliz de la existencia,
flor eres que has abierto
tu broche virginal;
esparces el aroma
doquier de tu inocencia,
y de tus gracias muestras
la gala celestial.

Hoy duerme descuidada
tu alma candorosa
del mundo los engaños
aún niña sin sentir;
hoy ves el lontananza
teñido de oro y rosa,
y el sol de la ventura
sobre tu fáz lucir.

Que nunca Dios permita
que la risa inocente
de tus labios consiga
la tristeza borrar.
Que nunca el limpio cielo
de tu serena frente
empañe despiadada
la nube del pesar.

Heráclito.

Pasatiempos

Solución á los pasatiempos del número 34.

A la charada:—Solterón.

Han remitido soluciones exactas:—La tertulia del barrio del Pacífico.—Un camueso.—Gil-blas.—El nene.

CHARADA

Primera, tercera y cuarta
notas musicales son;
la segunda es una letra,
y el todo nombra varon.

Imp. de S. Campoy.